



こんにちは！ 子育て支援センターです

令和5年7月
大野市
地域子育て支援センター

梅雨が明けると、いよいよ夏本番！子どもたちが大好きな水遊びの季節です。水に触れると「冷たい」「気持ちいい」と感じます。また、水面がきらきら光ったり色々な音がしたりして五感を刺激し、子どもの発達にいい影響を与えます。体調管理に気を付けながら、水遊びをたくさん経験させていきたいですね！

支援センターでもプール遊びや水遊びができるよう、環境を整えていきます。体を拭くタオルや水着、水遊び用オムツを準備してお越してください。

また、子ども用の日焼け止めを塗ったり、ラッシュガードなどを着せたりして、日焼けや紫外線対策を行い、十分に楽しめるようにしていきましょう。

★こんな時はプールに入れません★

- ☆風邪症状(熱・鼻水・咳)がある
- ☆下痢などお腹の具合が悪い
- ☆中耳炎・外耳炎にかかっている
- ☆とびひになっている

虫さされやあせもなどをかき壊すと、とびひになりやすいので、気を付けましょう！



☆動画配信をしています☆

5月のお誕生会の様子と保育士による手遊びをホームページにアップしています。是非、ご覧ください。



リサイクル市を開催しました！

6月20日(火)・21日(水)にリサイクル市を開催しました。

チャイルドシート、歩行器、ぬいぐるみ、靴、衣類など、たくさんの品物が集まりました。ご提供くださったみなさん、ありがとうございました。きれいな状態で持ってきてくださったので、大変助かりました。

集まった品物は、必要とされる方が持ち帰られました。「こんなにいいものがあるんですね！」「こんなにたくさんあるんですね！」「もう使わないものを持って来たいです。いつ持ってくればいいですか？」など多くの声が聞かれました。

まだ使えるものは、欲しい人に譲ることで活かされます。限りある資源を大切に、みんなで環境に優しい取り組みをしていきましょう。

